

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Meine Botschaft – Melitta Ott

Melitta Ott, Mostviertlerwirt

Ich, Melitta Ott, Mostviertlerwirtin aus dem schönen Seitenstetten, freue mich schon sehr dass wir unsere Häuser für ihre Bestimmung öffnen und wieder mit Leben und Lachen füllen dürfen! Die COVID-19-Auflagen, die bis Juli 2021 vorgegeben sind, werden für uns und unsere Kollegen eine große Herausforderung sein. Doch mit besten Wissen und Gewissen werden wir alles Nötige unternehmen. Wir hoffen und wünschen uns, dass unsere Gäste mit Verständnis und Vertrauen und einer Selbstverständlichkeit auf die Maßnahmen reagieren. Die Geselligkeit des Gastwirtes wird der Stimmung der Gesellschaft einen Auftrieb geben!

Online seit 19.05.2021 (Aktualisiert: 19.05.2021)